
 

会長の時間      朝日会長 

 

会長の時間をいただきます。 

まず、しいの木学園の横田様、武藤様、ようこそお

越しくださいました。後ほど卓話をよろしくお願いいた

します。 

今日は、「1 週間で勝手に血糖値が下がる新常識」と

いう記事をご紹介します。血糖ブースターに気を付ける

生活習慣を提唱しています。隠れ糖尿病は特に注意との

ことです。詳しくは、配布しました資料を読んでくださ

い。簡単な運動やおやつのチェック、飲むと良いお酒の

種類などが書いてあります。これらを意識して、糖尿病

には気を付けましょう。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

幹事報告           須田幹事 

 

l 来週例会は休会です。 

l プログラムの変更があります。3 月 25 日の会員組

織統括委員会の卓話と4月1日のロータリー情報伝

達委員会の卓話を入れ替えます。 

 

 

委員会報告 

 

次年度幹事       千葉隆一会員 

l 4 月 13 日に地区協議会が開催されます。出欠連絡

まだの方は事務局までお願いします。 

 

 

出席報告         河村会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

36 名 18 名 18 名 52.9％ 10 名 82.4％ 5 名 

 

 

 

 

ニコニコ BOX        河村会員 

 

² しいの木学園 横田様、武藤様、卓話よろしくお願

いいたします。又、結婚記念日のお花をいただきま

した。ありがとうございました。 

朝日会長 

² しいの木学園の横田様、武藤様、卓話よろしくお願

いします。 

小野瀬裕 

 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計  8,000 円 累計額 175,132 円 

 

 

プログラム 

 

2025-26 年度地区ファシリテーター委嘱状とバッジの授

与        朝日会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 

社会奉仕委員会         小野瀬委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

【開 催 日】令和 7年 3月 11日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】鴨志田会員

【プログラム】卓話 / 社会奉仕委員会 

第2820地区 



l こんにちは。本日は社会奉仕委員会の卓話です。日

立市しいの木学園から横田様、武藤様にお越しいた

だきました。お忙しい中ありがとうございます。 

l しいの木学園さんとは長い付き合いになります。 

l 現在は、寄せ植えプランター定期便でお世話になっ

ています。申込まだの方は、ぜひお願いいたします。 

l それでは、卓話をよろしくお願いいたします。 

 

日立市しいの木学園       横田様、武藤様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l しいの木学園の横田でございます。 

l 私が勤め始めたのは 10 年ちょっと前になります。 

l その頃、日立南 RCさんからは、木工機械のご寄付

をいただきました。すごくありがたかったです。 

l 今でも大半は現役で使用しております。 

l 寄木コースターのご注文もいただいたことがあり

ました。レーザープリンタの印字では石川様にご協

力いただきました。 

l 現在は、寄せ植えプランター定期便をしており、多

くの方にお申し込みいただいています。ありがとう

ございます。 

l では、担当の武藤から寄せ植えプランターについて

お話しいただきます。 

 

l 武藤です。よろしくお願いします。 

l 寄せ植えプランター定期便は、令和 3 年から開始し

ました。 

l 日立 RC様の協力で、市内の RCの皆様にも呼びかけ

ていただき、現在に至っております。 

l この事業は、当学園だけでなく、市内の他施設など

に広げることを目標としています。 

l 自作の花づくりも思うようにならない状況ではご

ざいますが、皆様の励ましと笑顔を原動力に日々精

進して参りますので、引き続きご協力をお願いいた

します。 

l 管理者の横田は常に、「利用者さんには自信を持っ

てもらうことを考えて支援することと、挫折をさせ

てはいけない」と、職員に言い続けています。「利

用者さんが成功体験を積み上げ、自信を持つことで、

活き活きと生活をしている。その様子を見て保護者

の方は安心できるんだ」とも言っています。 

l 注文をいただいたお客様も私たちの思いを引き継

ぎ、大切にお花を育ててくださっていることを一緒

に喜び合い、お客様を身近に感じられるように支援

していくことが、利用者さんにとって、自信につな

がる支援だと私は思います。 

l 今後は、花の生産率をあげる努力を行いながら、他

施設との連携強化、土の再利用にも力を入れたいで

す。 

l では、横田に代わります。 

 

l 学園のことを知っていただくために、私が支援員と

話し合っている内容をご紹介いたします。 

l 支援目標は「利用者さんに自信を、保護者の方には

安心を」です。 

l 成功体験を積み上げ、何事にも前向きに向き合える

ように支援しています。 

l 失敗につながるような支援になりそうな時、思うよ

うにならない原因を利用者さん側にあると思うの

は間違いです。 

l 自分の支援力不足を反省し、支援のあり方に目を向

けなくてはなりません。正しい支援を続けていると、

必ず利用者さんは成功します。 

l 自信を持った利用者さんから、支援員や保護者は学

びを得ます。 

l 利用者さんと共に歩む、後ろからついていくような

気持ちを忘れてはいけません。私たちはサポーター

なのです。 

l 資料に目を通していただき、しいの木にさらなるご

理解をいただけますとありがたいです。ご清聴あり

がとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 7年 3月 25日（火） 【プログラム】卓話 / ロータリー情報伝達委員会 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：朝 日 正 道   ■副 会 長：佐 藤 信 彦 
■幹 事：須 田   聡  ■会報委員：石 川   香 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 
      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


